



RINGKASAN

MUTIARA MILANIASARI PUTRI W. Pelaksanaan Audit Kas dan Setara Kas pada Koperasi ABC oleh KAP Drs Inaresjz Kemalawarta. (*Implementation of Audit of Cash and Cash Equivalents at Koperasi ABC by Drs Inaresjz Kemalawarta Public Accounting Firm*). Dibimbing oleh WONNY AHMAD RIDWAN.

Laporan keuangan disusun oleh perusahaan harus mengikuti standar yang berlaku. Laporan keuangan tersebut digunakan sebagai dasar pengambilan keputusan bagi para penggunanya. Kas dan setara kas merupakan salah satu akun dalam laporan keuangan yang bersifat likuid sehingga memiliki risiko kecurangan yang tinggi. Audit kas dan setara kas perlu dilakukan karena kas dan setara kas sebagai sumber pendanaan operasional perusahaan. Audit dilakukan untuk menilai kewajaran atas pelaporan keuangan yang telah disajikan oleh perusahaan. Audit dilakukan oleh tenaga ahli diluar perusahaan yang bersifat independen yang bekerja di Kantor Akuntan Publik (KAP).

Laporan akhir ini bertujuan untuk memaparkan perlakuan kebijakan akuntansi atas kas dan setara kas, tahap penerimaan perikatan audit, perencanaan audit, pelaksanaan audit, dan pelaporan audit yang dilaksanakan oleh KAP Drs Inaresjz Kemalawarta pada Koperasi ABC sebagai salah satu kliennya. Penulis memperoleh data sebagai dasar penulisan tugas akhir dengan melakukan wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Hasil dari pembahasan terkait audit kas dan setara kas pada Koperasi ABC yaitu perlakuan kebijakan akuntansi sudah sesuai standar akuntansi yang berlaku yang disusun berdasarkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik (SAK-ETAP). Audit dilakukan oleh KAP Drs Drs Inaresjz Kemalawarta mengacu pada Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP). Tahap penerimaan perikatan audit dilakukan dengan pengenalan bisnis klien, penentuan tim audit, menentukan *time schedule*, dan membuat surat perikatan audit. Tahap perencanaan audit dilakukan dengan meminta data klien, pertimbangan tingkat materialitas, dan membuat program audit. Pelaksanaan audit kas dan setara kas dilakukan dengan melakukan pengujian analitik, pengujian pengendalian, dan pengujian substantif dan didapatkan bahwa tidak terdapat kesalahan material pada akun kas dan setara kas. Tahap terkahir audit yaitu pelaporan audit yang dilakukan auditor dimana auditor akan mengevaluasi hasil audit dan membuat laporan auditor independen. Dari hasil pemeriksaan yang dilakukan, KAP Drs Inaresjz Kemalawarta memberikan opini wajar tanpa pengecualian pada laporan audit Koperasi ABC tahun 2020.

Kata kunci : Audit, Kas dan Setara Kas

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University